



Der Neubau der Kreuzkirche wächst und wächst.

FOTO: JAKOB SALZMANN

Neubau wächst und wächst

Grundsteinlegung beim Gemeindefest am 24. Juni

Von Monika Salzmann

Lüdenscheid. Der Neubau der Kreuzkirche wächst und wächst. Mit Begeisterung verfolgt die Gemeinde, wie das neue Gemeindezentrum – seit 2006 in Planung – neben der Kirche in die Höhe schießt. Im Rahmen des Gemeindefests, das am 24. Juni (10 Uhr) mit einem ökumenischen Gottesdienst auf dem Schulhof der Albert-Schweitzer-Hauptschule in der Kaiserallee beginnt, möchte die Gemeinde jetzt die Grundsteinlegung des Neubaus in großer Runde feiern.

Zeitkapsel im Boden

Unmittelbar im Anschluss an den Gottesdienst soll der Festakt um 11.30 Uhr an der Baustelle in der Worthstraße beginnen. Vorgesehen ist, an zentraler Stelle im neuen Gemeindehaus eine „Zeitkapsel“ in den Boden ein zu betonieren. Als Ort der Begegnung ist der Bereich des späteren Foyers dafür vorgesehen. Alle Gruppen und

Kreise der Gemeinde sind aufgefordert, mit der Kapsel Erinnerungen, Wünsche, Bibelworte und kleine Dinge an künftige Generationen weiterzugeben. „Hoffentlich wird erst nach vielen Jahren lebendigen Gemeindelebens im neuen Gemeindehaus diese Kapsel ausgegraben“, wünschen sich die Gläubigen.

Derweil behalten Jonas und Joel, die beiden Bagger begeisterten Freunde (WR berichtete), die Baustelle tagtäglich im Auge und be-

richten regelmäßig im Internet auf der Homepage www.kreuzkirche2010.de über die Baufortschritte. Viel konnten sie in den vergangenen Wochen über das Wachsen des Neubaus, der später über das Foyer direkt mit der Kirche verbunden sein soll, berichten. Nach anfänglichen Verzögerungen schreiten die Bauarbeiten nun planmäßig voran. Mitte Juli soll der Rohbau fertig sein. Ende August – rechtzeitig vor dem Herbst – soll der Bau dicht, werden Dach und

Fenster eingesetzt sein. Die verbleibenden Monate bis zur geplanten Eröffnung des Gemeindezentrums im Frühjahr nächsten Jahres sind für den Innenausbau einkalkuliert. Für das Richtfest Ende Juli, so Matthias Kleine, Ansprechpartner für das Bauprojekt „Kreuzkirche 2010“, schwebt der Gemeinde eine lockere, zwanglose Veranstaltung mit den Handwerkern und allen am Bau Beteiligten vor. Erstmals feiert die Kreuzkirche am 24. Juni ihr Gemeindefest an der Worthstraße. Bislang war das Fest am Annaberg, wo neben dem Gemeindehaus mit dem Bau eines neuen Gebäudes für das Amalie-Sievecking-Haus begonnen wurde, fest verankert. Nach wie vor ist die Kreuzkirche auf Spenden angewiesen, um das große Bauvorhaben zu stemmen. Bislang 426 805 Euro (Stand 1. Juni) sind eingegangen. Es fehlen noch rund 458 200 Euro für den Neubau. Bei der Sparkasse Lüdenscheid hat der Förderverein das Spendenkonto 33 29 40 für den Neubau eingerichtet.

Großleinwand zur Fußball-EM

■ Während der Fußball EM in Polen und der Ukraine werden alle **Spiele der deutschen Mannschaft** auf Großleinwand im Gemeindehaus Kreuzkirche übertragen. Getränke und Snacks werden angeboten.

■ Diesen **Samstag, 9. Juni**, ferner am 13. und 17. Juni – jeweils

20.45 Uhr – sowie bei weiteren Spielen mit deutscher Beteiligung wird die Großleinwand aufgebaut.

■ Der nächste **Bücherbasar** der Kreuzkirche findet am 13. und 14. Juni statt. Auch im Rahmen des Gemeindefests soll es einen Bücherflohmarkt geben.